



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和2年第13号(11.19)
文責 日吉 邦宏

新しい形へ... ～みどりかわ教育の日～

昨年度まで終日開催していた「みどりかわ教育の日」でしたが、本年度から半日開催としました。開会行事では、なかなか学校へお呼びできなかつた読み聞かせボランティア「みどりのたね」の皆さんに、体育館でピアノ演奏付きの読み聞かせをしていただきました。とてもすばらしい読み聞かせで、子どもたちも一生懸命聞き入っていました。新型コロナウイルス感染症が落ち着いたならば、定期的に学校においでいただき、また聞かせていただきたいなあと、強く思いました。参加いただき、本当にありがとうございました。



大きく育ちました！～稲刈り～ ～5年生米づくりフィナーレ～

10月29日(木)、稲刈りを全学年で行いました。地域の方々にもたくさんお世話になり、立派な稲に育っていました。当日も17名の協力者の方々に集まっていただきました。子どもたちは安全面に気をつけながら、一生懸命稲を刈っていました。今年はおもちつきはできませんが、お世話になった方々にはもち米を配付し、残りは5年生が中心となって児童玄関前で販売します。(チラシ参照)



もち米販売 「バリう米(まい)」

12月4日(金) 11:20～12:05

12月11日(金) 13:15～13:45

※地域の方も是非どうぞ！

めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

何ができただかな？～親子創作活動～

「みどりかわ教育の日」もう一つのメインイベントは親子創作活動でした。本年度から、低中高学年に分かれ、隔年で3種類の創作活動を計画しています。今年は、低学年が「紙飛行機づくり」、中学年が「絵手紙づくり」、高学年が「化石レプリカづくり」を行いました。地域の方や御船恐竜博物館の方に協力いただきました。全家庭から保護者の方にも参加いただき、子どもたちの顔にも笑顔が溢れていました。みんないい作品が仕上がっていました。来年は何を作るか、楽しみにしててください。



緑川小学校ホームページ

(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)